

# WARTA

## Babinsa Darul Ihsan Aplikasi 4 S, Penekanan Dari Danramil Untuk Warganya

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.WARTA.CO.ID](http://ACEHTIMUR.WARTA.CO.ID)

Apr 4, 2022 - 14:07



*Aceh Timur - Sertu Syahriyanto dan Serda Daniel Firdaus Babinsa Koramil 24/Darul Ihsan Kodim 0104/Atim melaksanakan kegiatan patroli dengan senjata komunikasi sosial di wilayah binaan di Desa Seuneumbok lapang dan Gampong Keude Kec. Darul Ihsan Kab. Aceh Timur*

Aceh Timur - Sertu Syahriyanto dan Serda Daniel Firdaus Babinsa Koramil

24/Darul Ihsan Kodim 0104/Atim melaksanakan kegiatan patroli dengan senjata komunikasi sosial di wilayah binaan di Desa Seuneumbok lapang dan Gampong Keude Kec. Darul Ihsan Kab. Aceh Timur, Senin (04/03/2022).

Memiliki ilmu 5 Kemampuan Teritorial adalah sebagian senjata utama bagi setiap Aparat Teritorial di satuan Angkatan Darat, dan bahkan sudah menjadi sebagian darah dan daging yang menyatu di sanubari setiap Babinsa selaku aparat teritorial di wilayah pedesaan, untuk di aplikasikan seutuhnya kepada warga binaan agar terwujudnya kedekatan antara Babinsa dan warga yang solid.

Dalam menyikapi dari penekanan dan terapan yang selalu diingatkan oleh Kapten Inf Meswanto selaku Danramil 24/Darul Ihsan Kodim 0104/Atim kepada seluruh anggotanya terlebih khusus buat Babinsa (Bintara Pembina Desa) diwilayahnya untuk selalu melakukan 4 S (Salam, Senyum dan Sapa dalam Silaturahmi) kepada warga binannya, ungkap Babinsa Sertu Syahriyanto kepada media ini.

Guna mewujudkan serta menjaga terciptanya kebersamaan dalam membangun ketahanan wilayah di Kecamatan Darul Ihsan, maka Babinsa harus sering melakukan komsos dengan 4 S tersebut, agar terjalin silaturahmi dan kerja sama yang baik dengan komponen masyarakat yang ada di wilayah binaanya, sehingga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa, terangnya.

Seperti hal nya saat ini Babinsa Syahriyanto yang sedang mengobrol dan sharing dengan Zulkifli (43) selaku Keuchik Desa Seuneumbok Lapang serta beberapa warganya, perbincangan tentang perkembangan situasi dan segala informasi yang terjadi saat ini di desa Seunebok Lapang, untuk cepat di ketahui dan di atasi untuk mendapatkan solusi sebagai jalan keluar yang terbaik, maka tercipta kerjasama yang baik dan tepat sasaran sehingga terwujudnya situasi yang aman, nyaman dan kondusif serta jadikan wilayah desa yang damai dan berdaulat, pungkasnya.